

**NOTA DE PRENSA N° 052 – 2011-GRC - DRE/UGEL-I/OF.C.RRPP**

## **III Juegos Florales de Educación Inicial en la ciudad de Jaén fue todo un éxito**

**El acto inaugural se realizó en la institución Educativa Inicial 006 a donde acudieron alumnos de toda la provincia**



Este pasado fin de semana, se realizaron los III Juegos Florales de Educación Inicial, en las instalaciones de la institución Educativa Inicial N° 006 de la ciudad de Jaén, organizado por la Unidad de Gestión Educativa de esta provincia (UGEL – Jaén), para motivar a nuestros alumnos en diversas actividades; sin duda la motivación que se les brinda a nuestros niños, da sus frutos a largo plazo.

La UGEL – Jaén viene trabajando con los diferentes niveles de educación, en esta oportunidad se trabajó con los más pequeños, alumnos de las Instituciones de Educación Inicial, se pudo apreciar a muchos niños motivados y reunidos en la I.E.I 006 de nuestra ciudad, listos y preparados para expresar todo su talento en las diferentes categorías programadas como: Canto moderno, baile, poesía y entre otros; hasta este lugar se hizo presente el director de la UGEL Prof. Yonne Asenjo Calderón, quien tuvo a su cargo la inauguración estos juegos florales.

“nos da mucha satisfacción seguir apoyando a la educación inicial, que es parte de la política de nuestro Gobierno Regional... es importante entender esta valoración a las inteligencias múltiples, a la recreación y al deporte, ya que están contempladas dentro de la política nacional y dentro de ello se habla de la búsqueda del talento y creo que hay que incentivar a nuestros niños e inculcar en ellos el deporte, sólo de esta manera las autoridades podrán atender integralmente a la educación inicial..., los animo a seguir trabajando por la educación inicial porque allí está toda la fuerza para desarrollar capacidades y destrezas” añadió Asenjo

Luego de las palabras del director se inició con la competencia donde cada uno de estos pequeños talentos subió al escenario y nos dieron muestra de sus capacidades,



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RRPP**

*"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"*



sin duda el ganador fue nuestro país, pues quien hace grande al Perú es su propia gente.

**Se agradece su difusión.**  
**Jaén, 23 de noviembre del 2011**

**UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**